

Kapolres Blitar Jalin Silaturahmi Bersama Dai Kamtibmas Untuk Pemilu Damai 2024

Achmad Sarjono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 16, 2023 - 13:50



BLITAR – Upaya Cooling System terus dilakukan oleh Polres Blitar yang merupakan jajaran Polda Jatim dengan menjalin silaturahmi bersama seluruh stake holder yang ada termasuk para Dai Kamtibmas Kabupaten Blitar.

Kali ini Kapolres Blitar AKBP Anhar Arlia Rangkuti, S.I.K melaksanakan pertemuan silaturahmi dengan Forum Pimpinan Kecamatan (Forpimcam), perwakilan partai politik, dan para Dai Kamtibmas.

Pertemuan ini bertujuan untuk membangun kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Senin (16/10/23).

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Blitar menyampaikan komitmen Polres Blitar untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama proses Pemilu 2024.

Ia juga menekankan pentingnya peran Forpimcam, partai politik, dan Dai Kamtibmas dalam menjaga situasi yang damai dan kondusif selama masa kampanye dan pemungutan suara.

"Saya sangat mengapresiasi peran penting forpimcam, perwakilan partai politik, dan para Dai Kamtibmas dalam menjembatani komunikasi antara masyarakat dan aparat kepolisian. Mereka semua sebagai penggerak utama dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pemilu 2024," ungkap AKBP Anhar, Senin (16/10).

Forpimcam, yang diwakili oleh para Camat dan Muspika setempat, menyambut baik inisiatif Kapolres Blitar untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan wilayah selama Pemilu.

Mereka berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam mengawasi perkembangan situasi di wilayah kecamatan masing-masing.

Perwakilan partai politik yang hadir juga memberikan dukungan penuh terhadap upaya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Mereka berjanji untuk mengedepankan semangat sportivitas dan menghindari konflik yang dapat mengganggu jalannya Pemilu.

Pertemuan ini juga menjadi wadah yang baik untuk berdialog, berdiskusi, dan saling mendengarkan antara aparat kepolisian, Forpimcam, partai politik, dan Dai Kamtibmas.

Harapannya, kolaborasi yang erat antara semua pihak ini akan menghasilkan sinergi positif dalam mewujudkan Pemilu 2024 yang aman, damai, dan berintegritas.

Pertemuan berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban dan keharmonisan. Kapolres Blitar menyatakan kesiapannya untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan semua pihak terkait, sehingga upaya bersama dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dapat terus ditingkatkan.

"Dengan semangat kolaborasi dan kerja sama yang kuat antara Kepolisian, Forpimcam, partai politik, dan Dai Kamtibmas, diharapkan Blitar dapat menghadapi Pemilu 2024 dengan tenang, aman, dan penuh kedamaian, sehingga masyarakat dapat memberikan suara mereka dengan bebas dan tanpa rasa takut," pungkas Kapolres Blitar. (*)